

Pressemitteilung: Die Kazenmaier Fleetservice GmbH firmiert zur Kazenmaier Leasing GmbH um und erweitert die Geschäftsführung

Karlsruhe, 13. Oktober 2023

Die Anforderungen an die Mobilität verändern sich fortlaufend. Das Karlsruher Unternehmen Kazenmaier beschäftigt sich seit über 75 Jahren mit Mobilität. Mit dieser Erfahrung ermöglichen wir heute als Leasinggesellschaft den einfachen Zugang zu einer breiten Palette an nachhaltiger Mobilität – E-Autos, H2-Busse, Fahrräder und einiges mehr.

Wir ermöglichen aber nicht nur den einfachen Zugang, als Leasinggesellschaft finanzieren wir auch die Zukunft der Mobilität und das zeigen wir nun auch in unserem Firmennamen.

Die Kazenmaier Fleetservice GmbH firmierte im August 2023 in die Kazenmaier Leasing GmbH um. Gleichzeitig beruft die Kazenmaier Leasing GmbH Herrn Dr. Christian Glaser zum Geschäftsführer Marktfolge.

Mit der Umfirmierung wird Kazenmaier der stetigen Erweiterung ihres Mobilitätsangebots und ihrem Wachstum gerecht. Kazenmaier Leasing steht heute für ein breites Leasingportfolio und den einfachen Zugang zu ganzheitlich nachhaltiger Mobilität von Pkw und Nfz bis hin zum Fahrrad im Dienstradprogramm.

Mit der Berufung von Herrn Dr. Christian Glaser gewinnt Kazenmaier zudem einen erfahrenen Finanz- und Leasingexperten, dessen Schwerpunkte auf den Bereichen Kredit, Risikomanagement, Nachhaltigkeit, IT und Digitalisierung sowie zentralen weiteren Funktionen der Administration liegen.

„Mit Herrn Dr. Glaser konnten wir einen ausgewiesenen Fachmann gewinnen, der über langjährige Erfahrungen im Leasingumfeld verfügt. Er wird uns dabei unterstützen, unseren eingeschlagenen Wachstumspfad auch in Zukunft weiterzuführen und durch seine ausgezeichnete Vernetzung die weitere Professionalisierung und Wertstiftung für unsere Kunden vorantreiben“, betont Max Nastold, Geschäftsführer Markt und fügt schmunzelnd hinzu: „Darüber hinaus ist er passionierter Radfahrer und E-Mobilist, was uns die Entscheidung noch einfacher gemacht hat.“

„Ich freue mich darauf, die Zukunft der Mobilität mitzugestalten und unser Portfolio konsequent zu erweitern. Wir erleben aktuell eine sehr hohe Nachfrage nach sämtlichen Mobilitätsangeboten. Sei es bei der geförderten E-Mobilität oder auch dem Dienstradleasing. Bei Letzterem kommt neben der reinen Mobilität zusätzlich der Faktor der Mitarbeiterbindung und Gesundheitsvorsorge hinzu. Ein verlässlicher und innovativer Partner in Sachen Mobilität und Nachhaltigkeit für unsere Kunden zu sein, liegt mir besonders am Herzen“, betont der neuernannte Geschäftsführer.

Als eine der wenigen Leasinggesellschaften in Deutschland bietet die Kazenmaier Leasing GmbH heute bereits eine Vielfalt an nachhaltigen Mobilitätslösungen aus einer Hand an.

Mit dem Ziel, die Unabhängigkeit durch nachhaltige Mobilität zu erhalten, gestaltet Kazenmaier die Art und Weise, wie Menschen in Zukunft gewerblich mobil sind und macht diese einfach und maximal aufwandsbefreit zugänglich.

Stefan Maack, Leiter Marketing, fügt abschließend hinzu: „Unser Ziel als Kazenmaier Leasing GmbH ist es, ganzheitlich nachhaltige Mobilitätslösungen für unsere Gewerbekunden aus einer Hand anzubieten. Kurz gesagt: Leasing. Einfach. Nachhaltig.“

Über die Kazenmaier Leasing:

Als markenneutrale Leasinggesellschaft bietet die Kazenmaier Leasing GmbH digitalisierte Leasinglösungen und Full-Service Dienstleistungen für E-Fahrzeuge, thermische Fahrzeuge, Wasserstoffautos und Fahrräder im Dienstradmodell an.

Dabei liegt ein Schwerpunkt des Unternehmens auf der Operationalisierung von staatlichen Förderprogrammen für den Markthochlauf Elektromobilität der Bundesregierung. Durch die Zusammenarbeit mit verschiedenen Bundesministerien ist es Kazenmaier als eine der ersten Leasinggesellschaften möglich, ihren Kunden den Zugang zu Fördermitteln für Elektromobilität ohne Umwege und Aufwand zu ermöglichen.

Die Mobilität der Zukunft ist vielfältig und besteht nicht nur aus dem klassischen Kfz. Kazenmaier hat daher bereits vor Jahren mit der Erweiterung seines Mobilitätsangebots begonnen. So ergänzen heute schon Fahrräder sowie Wasserstoff- und Elektrobusse die Leasinglösungen. Mit seinem ganzheitlich nachhaltigen Angebot leistet das Unternehmen seinen Beitrag für den Mobilitätsmix und die Mobilitätswende in Deutschland.

Neben der einfachen und automatisierten Abwicklung ist immer der persönliche, offene und kompetente Kundenkontakt von größtem Stellenwert für Kazenmaier. Die Mitarbeitenden begleiten ihre Kunden, an jedem Tag, rund um die Uhr, auf ihrer Reise. Der Name Kazenmaier steht inzwischen seit Jahrzehnten für Mobilität, Kompetenz, Zuverlässigkeit und höchsten Servicegrad.

Für weitere Informationen - Kontakt:

Kazenmaier Leasing GmbH

Ottostrasse 18
76227 Karlsruhe
Stefan Maack
Leiter Marketing
Telefon: +49 (0)721 / 37287 80
E-Mail: s.maack@kazenmaier.de